

Persuadé que l'avenir du château de Vaas ne passe pas forcément par la seule réfection ponctuelle de ses façades, mais par sa réaffectation complète à une cause d'utilité publique, un groupe de personnes s'est mis au travail afin d'étudier la faisabilité d'un tel projet.

Ainsi s'est constituée l'Association» Château de Vaaas». En accord avec la Commune de Lens, propriétaire de l'objet, elle s'est fixé les objectifs suivants:

- 1. Procéder à la remise en état architecturale du bâtiment 2..Redonner vie à ce bâtiment en tablant sur trois axes principaux:,
  - promouvoir les produits locaux, particulièrement le vin
     jouer un rôle pédagogique concernant le vin (exposition, conférences, dégustations, ...)
  - mettre à disposition un lieu de rencontre et de restauration sur le Chemin du vignoble





Si ce projet vous interpelle, si vous désirez contribuer à sa pérennisation, lui apporter votre soutien, nous vous invitons à venir grossir les rangs des membres de l'Association. Pour cela, il vous suffit de télécharger, compléter et nous faire parvenir le bulletin ci-dessous.ou de nous contacter: nous vous ferons parvenir le bulletin.

La cotisation annuelle s'élève à fr. 30.-

Association «Château de Vaas» Le Comité





## **BULLETIN D'ADHESION**

NOM :	PRENOM:
déclare vouloir faire parti	e de l'association " Château de Vaas"
Adresse :	
NP/Localité :	
E-mail:	No Tél. :
Signature :	Date :

Adresse de l'association :

Je désire recevoir un exemplaire des statuts de l'association

Association "Château de Vaas" Par Madame Dobra Zaremba Secrétaire Route de Chermignon 6 1978 Lens



